



Bekanntnis des EU-Parlaments zur Verletzung der Menschenrechte im Iran

Datum: 22-12-2020

Sehr geehrte;

- Frau Ursula Von Der Leyen, Präsidentin der EU
- Herr David Sassoli, Präsident des EU-Parlaments
- Herr Charles Michel, Präsident des EU-Rates,
- Herr Josep Borrell, EU-Außenminister,
- Frau Marie Aréna, Präsidentin der Menschenrechtskommission
- Frau Cornelia Ernest, Vorsitzende der Delegation für Beziehungen zwischen dem Iran und der EU - Kopie für die jeweiligen Vorsitzenden der Fraktionen des EU-Parlaments.

Das Europäische Parlament verurteilt erneut die Islamische Republik Iran scharf dafür, dass sie die Allgemeine Erklärung der Menschenrechte offensichtlich und auf widerlicher Weise mit der Hinrichtung junger Menschen missachtet hat. Die Verurteilung dieser Missachtung wurde im EU-Parlament mit 612 Stimmen unterstützt und mit 12 Stimmen dagegen gestimmt.

Als bedeutende Repräsentanten der europäisch-demokratischen Länder haben Sie der gesamten Welt bislang vorgelebt und aufgezeigt, dass Menschlichkeit und menschliche Werte sich beständig positiv entwickeln und ebenso globale Solidarität eine immer größere Rolle spielt. Ihre Unterstützung hallt in den Zeilen des großen iranischen Dichters Saadi wider: „Die Adamskinder sind miteinander wie Glieder verbunden, von der Schöpfung her ein und dieselbe Essenz.“

Als europäische Bürger mit iranischen Wurzeln, die in ihren Ländern eine Zuflucht vor dem totalitären und religiösen Regime gefunden haben, möchten wir, die liberalen und kulturwahrenden Iraner, die auf die mehr als 2500-jährige Geschichte des Irans und auf die im Iran erste entstandene Menschenrechtscharta aufmerksam machen möchten, uns aufrichtig bei Ihnen für diesen humanitären Schritt bedanken.

Wir plädieren mit Ihnen gemeinsam dafür, die iranische Bevölkerung weiterhin in seinem Bestreben nach Demokratie, Säkularismus und Menschenrechten zu unterstützen. Wir erwarten von Ihnen, dass Sie im Vorfeld Ihrer wirtschaftlichen, sozialen, kulturellen und politischen Verhandlungen mit dem Iran die iranische Regierung unter Druck setzen, so dass der Iran politische Gefangene in die Freiheit entlässt und Hinrichtungen unverzüglich stoppt.

Die Existenz eines freien und unabhängigen Iran, das nicht nur das friedvolle Zusammenleben innerhalb seiner eigenen Grenzen fördern möchte, sondern auch seinen Nachbarländern im Nahen Osten eine friedliche Zeit ohne

atomare Waffen bereiten will, garantiert die gemeinsamen Interessen der EU und der gesamten Welt - insbesondere den Ländern im Nahen Osten.

Die Vertreterinnen und Vertreter unserer Organisation aus den verschiedensten europäischen Ländern sind bereit für die Zusammenarbeit mit Ihnen und erklären sich ebenso dazu bereit, Sie und alle anderen europäischen Ländern der EU und Institutionen/Einrichtungen über die bedauerliche Situation der Gefangenen und die Missachtung der Menschenrechte im Iran aufzuklären.

Hochachtungsvoll

Die Koordination säkularer und republikanischer Iraner in Europa

Unterschriften:

Verantwortung und Koordinator Herr Faramarz Bahar – Frankreich

- • - Malihe Hayati - Netherlands
- hayatimalihe@gmail.com
- • - Akbar Karimian - England
- karimian.akbar@gmail.com
- • - Anwar Mir Sattari - Belgium
- europeperse@gmail.com
- • - Arjang Borhan - Germany
- arjang1326@googlemail.com
- • - Asghar Nosrati - Sweden
- nosrati45@gmail.com
- • - Davood Ahmadloo – Belgium
- d.ahmadloo53@gmail.com
- • - Faramarz Bahar – France
- faramarz.bahar@yahoo.fr
- • - Majid Ajang - Netherlands
- Majid.ajang1@gmail.com
- • - Majid Dehban info@thalia-apotheke.de
- • - Mohammad Reza Rouhani - Belgium
- morero21@gmail.com
- • - Rassoul Kenareh Fard - Belgium
- kamaneh2000@gmail.com
- Verantwortung und Koordinator Herr Faramarz Bahar - Frankreich
- faramarz.bahar@yahoo.fr Telefon: +33 6 12 09 15 97